

つちうら Photo News

4/7

カラフルなお花畑 霞ヶ浦総合公園 チューリップ



霞ヶ浦総合公園内、オランダ型風車前の約3万本のチューリップが満開となりました。散歩や記念撮影を楽しむ方の姿もあり、春の穏やかな景色が見られました。

4/6
～5/5

市内を彩る鯉のぼり 土浦まちなか活き活き鯉のぼり事業



こどもの日に合わせ、約1800匹の鯉のぼりが、市内を鮮やかに彩りました。鯉のぼりは、土浦駅と亀城公園を結ぶ駅前通りとその近辺に登場していました。皆さんも、見ることができたでしょうか。

4/25

土浦二中の新たなシンボル 土浦第二中学校 時計塔寄贈



3月に設置された時計塔への感謝の集いが、4月25日に行われました。寄贈されたのは、市の木「ポプラ」をイメージした、すらりとしたデザインの時計塔。校庭から、生徒たちの成長を見守ります。

4/27～

つちまるもサイクリング つちまるの衣装替え



ウララビル1階フォトコーナーのつちまるが、活動的なサイクリングの装いになりました。クリスマスやひな祭りなど、季節に合わせた姿を見せてくれます。ぜひ、写真を撮りに来てください。

市長
コラム

かすみがうらマラソン

土浦市長 安藤真理子

3年ぶりの開催となりました「かすみがうらマラソン」には、全国から多くのランナーの方々にご参加をいただきました。たくさんの方が、開催を待ち望んでくださったのだと感じ、大変感激しました。

当日は天候にも恵まれ、好記録が続出。日ごろの練習の成果がいかに発揮された大会になったのではないのでしょうか。ボランティアの皆さまをはじめ、大会にご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。



土浦市公式HP



つちまるFacebook
(@tsuchimaru.official)



土浦市公式 Twitter
(@tsuchiura_city)



土浦市シティプロモーション
Instagram(@tsuchiura_city)



公式土浦市
YouTubeチャンネル



広報つちうら

